



**Viernes**  
12 de Octubre de 2018

**\$8**

Hermosillo, Sonora,  
México Año 13 Número 4898

# EXPRESO

Más Cerca de Ti #SomosLosPrimeros www.expreso.com.mx

## TORMENTA TROPICAL

# “Sergio” pone en emergencia a todo Sonora

Son 15 municipios en Alerta Naranja, incluyendo a Hermosillo; el resto del estado en Alerta Azul, ante la llegada de lluvias y vientos fuertes

JOSÉ VALLEJO

La llegada de la tormenta tropical “Sergio” a Sonora tiene a 15 municipios, entre ellos Hermosillo, en Alerta Naranja, mientras que el resto del estado está en Alerta Azul.

El “Ojo de Sergio”, en transición de tormenta a depresión tropical, podría ingresar a las 10:00 horas de este viernes, a 25 kilómetros al noroeste de Guaymas.

De acuerdo a la Unidad Estatal de Protección Civil, el Servicio Meteorológico Nacional y del National Hurricane Center de Estados Unidos, dio a conocer que “Sergio” se localizaba ayer a las 20:00 horas como tormenta tropical, ubicado a 315 kilómetros al oeste-suroeste de Cabo San Lázaro, Baja California Sur.

Las bandas nubosas de “Sergio”, que se extienden sobre la península de Baja California y el no-

roeste de México, ocasionarán tormentas de muy fuertes a intensas en esa península, tormentas fuertes en Sonora y Chihuahua, vientos fuertes con rachas superiores a 60 kilómetros por hora.

Ante ese pronóstico, Caborca, Pitiquito, Hermosillo, Guaymas, Empalme, San Ignacio Río Muerto, Bácum, Cajeme, Etchojoa, Benito Juárez, Huatabampo, Navojoa, Álamos, Quiriego y Rosario, que se encontraban en Alerta Amarilla pasaron a Alerta Naranja; mientras que el resto de los municipios de la entidad pasaron de Alerta Azul a Verde.

Para dar seguimiento a medidas de prevención y evitar daños a la población por el ingreso a Sonora de la tormenta tropical “Sergio”, la gobernadora Claudia Pavlovich Arellano encabezó la reunión del Comité de Operación de Emergencias (COE) en las instalaciones del C5i en esta capital.

“Pedimos a la gente que esté atenta, pedimos que escuchen las recomendaciones de Protección Civil que van a estar saliendo continuamente en las redes sociales, que escuchen los anuncios en la radio y en la televisión, en la aplicación Sonora Protege, donde van a estar ubicados los albergues que se establezcan en cada Municipio”, señaló.

PASE 3A y 1B

### SEC

## Suspenden clases en todos los niveles

Para preservar la integridad física de estudiantes, este viernes 12 de octubre se suspenderán clases en las instituciones de educación Básica, Media Superior y Superior de la entidad.

La medida preventiva fue tomada por la Secretaría de Educación y Cultura (SEC), con base en los pronósticos de las condiciones meteorológicas que prevalecerán en Sonora por los efectos de la tormenta tropical “Sergio”.

La disposición aplica para escuelas públicas y particulares de los 72 municipios sonorenses, lo que significa que no habrá clases desde nivel preescolar hasta superior.

El encargado de despacho de la SEC, Víctor Guerrero González exhortó a la comunidad escolar a permanecer atentos a la información que generen las instancias oficiales. Se estima que las clases se reanudarán con normalidad el próximo lunes 15 de octubre.



### General

## VA SYLVANA POR AMPLIAR DERECHOS DE VÍCTIMAS

3A



JESÚS BALLESTEROS / EXPRESO

La gobernadora Claudia Pavlovich sostuvo una animada plática con la conductora de la Sonora Gruper, Maritza Mendoza, “La Morra Gruper”.

La Gobernadora realiza visita a las cabinas de radio de EXPRESO, cuya señal llega a Guaymas y Navojoa

## Sostiene plática CPA en la Sonora Gruper

JOSÉ VALLEJO

La gobernadora Claudia Pavlovich Arellano visitó ayer las cabinas de Pop! Extremo y Sonora Gruper, estaciones de radio de EXPRESO, cuyas frecuencias se escuchan en Guaymas y Navojoa.

En su visita, la mandataria estatal conversó con Maritza Mendoza, “La Morra Gruper”, y por medio de los micrófonos de Sonora Gruper, dio a conocer parte del trabajo realizado en su tercer año de gobierno.

En la plática con la radio de EXPRESO, que fue escuchada por miles de guaymenses y navojoenses por las frecuencias de FM 100.5 y 87.9 respectivamente, Pavlovich Arellano mencionó la esperanza que tiene en el talento de los jóvenes sonorenses, así como en el trabajo que está realizando para que todos tengan oportunidades de superación.

Así mismo dio a cono-

cer que se han generado más de 60 mil empleos, lo que no ha sido fácil, ya que se ha tenido que competir contra otros estados y otros países para lograr la llegada de nuevas empresas.

Uno de los temas más importantes que se tocaron fue el servicio urbano de pasaje, poniendo como ejemplo el caso de esta capital.

La Gobernadora reconoció las condiciones deplorables en las que se encuentra el transporte público en Hermosillo, pero aseguró que bajará incansablemente para que los capitalinos tengan lo que se merecen: un transporte de calidad.

Antes de terminar su visita a las nuevas plataformas que lanza EXPRESO, la Gobernadora se tomó la foto del recuerdo con parte de quienes integran la familia Sonora Gruper y Pop! Extremo.

PASE 3A



## Acción Dodgers salen favoritos

1C

### HOY EN TV

Cerveceros vs. Dodgers

Hora: 5:09 p.m.  
TV: Fox Sports

## Asegura Célida que no subirá predial igual que el catastro

BENJAMÍN BARRIOS

La presidenta municipal de Hermosillo, Célida López Cárdenas, asegura que el impuesto predial no subirá más allá de la inflación en la gran mayoría de las viviendas y sólo en el 3% de la población el aumento será de hasta 10%.

“Sí me gustaría muchísimo hacer hincapié en que estamos conscientes de la situación económica de los ciudadanos, que estoy comprometida como Andrés Manuel López Obrador lo dijo, a no hacer aumento de impuestos.

“Esto es conforme a la inflación. El 97% de la población de Hermosillo no tendría un incremento más allá de la inflación, muchos van a estar en rangos menores”, dijo la Alcaldesa.

“No hay tal incremento de predial del 60% de ninguna manera... En al-

gunos casos, cuando mucho el 3% de la población donde hay viviendas que tienen valores catastrales que van de 3.5 millones hasta 117 millones de pesos (que son un 3% de la población) podrían tener un porcentaje de hasta el 10%”, puntualizó López Cárdenas.

La Presidenta Municipal consideró que lo que puede dar pie a confusión, de que el predial se incrementaría hasta 60%, es cuando se menciona el valor unitario de tal o cual lugar.

“El valor catastral es solamente una pequeña parte de los factores que finalmente se conjugan para determinar este aumento en el predial”, señaló.

Añadió que fue el pasado 20 de agosto, bajo la administración de la alcaldesa Angelina Muñoz Fernández, cuando se entregó al Congreso del Estado la Tabla de Valores Unitarios de Suelo y Construcción, la cual dijo, se hizo de manera correcta, dado que corresponde al aumento inflacionario.

PASE 4A



### Estelar

## SELENA GOMEZ SUFRE UN COLAPSO MENTAL

1D



### General

## CERRARÁN ESTE DÍA AGENCIAS FISCALES

5A



### Negocios

## AESTA CANADÁ GOLPE A MÉXICO

14A

### TEMAS PARA EL CAFÉ MAÑANERO



Luego de la balconada sobre el incremento en los fondos para gasolina de diputados federales, ayer la Jucopo metió freno al aumento... pero dejó vivos esos apoyos.

El presidente de la Jucopo, Mario Delgado, anunció que “el apoyo para depósitos en efectivo para cubrir sus gastos de combustible, que van de los 3 mil 540 a los 12 mil 270 pesos mensuales.

Peero, los legisladores federales seguirán contando con depósitos en efectivo para cubrir sus gastos de combustible, que van de los 3 mil 540 a los 12 mil 270 pesos mensuales.

MILLONES DE DÓLARES

**99,000**

perdieron 500 multimillonarios por caídas

MAYOR PÉRDIDA

**9,100**

millones de dólares tuvo el dueño de Amazon, Jeff Bezos